

Grünstadt verleiht Ehrennadel und Stadtsportplakette

Ein Abend für das Ehrenamt

VON JÜRGEN LINK

Grünstadt. Menschen, die sich in besonderer Weise um das Ehrenamt in der Stadt Grünstadt verdient gemacht oder die im sportlichen Bereich außergewöhnliche Leistungen erbracht haben, standen im Mittelpunkt des Ehrungabends, zu dem die Stadt Grünstadt eingeladen hatte. Sechs Frauen und Männer wurden dabei mit der Ehrennadel der Stadt Grünstadt ausgezeichnet. Zudem bekamen die Mitglieder der Bundesligamannschaft des Kraftsportvereins die Stadtsportplakette verliehen.

Dem Anlass entsprechend verdiente das Weinstraßencenter zum Ehrungsabend außergewöhnlich festlich herausgeputzt den Namen einer „guten Stube“ der Stadt. Weiß eingedeckte Tische, dezenter Blumenschmuck und eine außergewöhnlich gute



musikalische Begleitung durch ein feines Ensemble der Musikschule Grünstadt-Leiningerland bildeten den würdigen Rahmen der stilvollen Festveranstaltung. Alle drei Jahre, so Bürgermeister Klaus Wagner in seiner geschliffenen Festansprache, widmet die Stadt einen Abend den Menschen in ihren Mauern, die sich teilweise über Jahrzehnte ehrenamtlich in einem der zahlreichen Vereine oder einer Organisation einbringen und ihre Freizeit der



Bürgermeister Klaus Wagner (links) sowie seine Beigeordneten Hans Tisch und Bernhard Ellbrück mit den neuen Trägern der Ehrennadel der Stadt Grünstadt Manfred Pfranger, Hermann Jäger, Annita Wendel, Elisabeth Bechtel, Günter Dudenhöffer und Karlheinz Schneider.

Gemeinschaft opfern.

Dabei ist an die Verleihung der Ehrennadel der Stadt, die zweithöchste Auszeichnung, mit der Grünstadt einen seiner Bürger ehren kann, eine Reihe von Auflagen verbunden, die die Rolle der Auszeichnung unterstreicht und die vom Stadtrat letztlich abgesegnet werden muss. Ehrenamtliches Engagement von mindestens 20 Jahre sei zudem Grundvoraussetzung, um vorgeschlagen werden zu können, außerdem ist die Zahl der neuen Träger auf maximal zehn Personen beschränkt, und kann jeder Verein nur alle drei Jahre einen Vorschlag einreichen.

„Mit der Auszeichnung wollen wir dafür werben, die ehrenamtliche Arbeit zu stärken, denn unser Gemeinwesen lebt von der Mitwirkung und Mitgestaltung seiner Bürger. Ehrenamtliches Engagement ist Ausdruck von Verantwortungsbereitschaft und von Solidarität für die Gemeinschaft“, betonte Bürgermeister Klaus Wagner, der nach seiner Festansprache für jeden frischgebackenen Träger der Ehrennadel eine kleine Laudatio vorbereitet hatte.

Die Ehrennadel bekamen (in der Reihenfolge der Verleihung):



Die Mitglieder der Bundesligamannschaft des Kraftsportvereins erhielten die Stadtsportplakette.

Karlheinz Schneider für den VfR Grünstadt: Schneider ist seit 1991 Erster Vorsitzender des 1919 gegründeten Vereins, so lange, wie kein Vorsitzender vor ihm. Er kümmert sich unter anderem um den Sportbetrieb, um die Nachwuchs- und Öffentlichkeitsarbeit und ist Mitglied im Stadtsportverband.

Elisabeth Bechtel für den Behindertensportverein Donnersbergkreis-Grünstadt: Bechtel ist seit 1994 zweite Vorsitzende des Vereins, ist Fachübungsleiterin für Rehabilitationssport und gibt seit 1988 wöchentliche Übungsstunden. Zudem hat sie in einer schweren vereinsinternen Krisenmaßgeblich dafür gesorgt, dass es den Verein heute noch gibt.

Annita Wendel für die Landfrauen Asselheim: Sie hat in über 20-jähriger ehrenamtlicher Tätigkeit im Vorstand die Asselheimer Landfrauen zielstrebig zu einem zukunftsorientierten lebendigen Verein geführt.

Manfred Pfranger für den katholischen Kirchenchor Sankt Peter in Grünstadt. Pfranger ist seit 1986 aktiver Sänger und seit 1999 Vorsitzender des Kirchenchors, den er mit viel Idealismus und Elan leitet.

Hermann Jäger für die TSG Grünstadt. Jäger ist seit 1963

Mitglied der TSG und deren Blaskapelle. Seit 1984 ist der Beisitzer und für die Freizeitaktivitäten der Kapelle zuständig sowie vielfältig im Hauptverein engagiert. 2016 wurde er zum Ehrenmitglied der TSG ernannt.

Besonders würdigte Klaus Wagner die Bundesligamannschaft des Kraftsportvereins, mit der es zum ersten Mal ein Verein aus der Stadt geschafft hat, in eine Erste Bundesliga in Deutschland aufzusteigen. Giuliano Attilio, Joshua Attilio, Carolin Dauth, Sarah Davies, Patrick Drews, Nils Feil, Nik Hammer, Emily Keßler, Petra Keßler-Löwenstein, Fraer Morrow, Padou Izere Shima, Amy Williams und Nicole Nützel wurden mit der Stadtsportplakette ausgezeichnet.

Grund zur Freude

Mitmachportal www.wochenblatt-reporter.de feiert Geburtstag

VON VERENA GOEPFRICH

Mitmachportal. Seit Mai 2018 betreibt die SÜWE, Herausgeberin der Wochenblätter und Stadtanzeiger in Pfalz und Nordbaden, mit www.wochenblatt-reporter.de ein kostenloses Mitmachportal für lokale Nachrichten.

Das Besondere daran: Neben den Inhalten aus den Wochenblättern können alle Bürger der Region kostenlos Inhalte als Artikel oder

Schnappschuss einstellen. Nun feiern wir gemeinsam den ersten Geburtstag des Portals: Mit tollen



Geschenken für unsere Leser. Von Mai 2018 bis heute haben sich bereits über 3400 Wochenblatt-Reporter angemeldet. Mit Spitzenwerten von 1,4 Millionen



Das Mitmachportal [wochenblatt-reporter.de](http://www.wochenblatt-reporter.de) feiert Geburtstag - und bringt Geschenke für Wochenblatt-Reporter mit.

FOTO: JENKOATAMAN/STOCK.ADOBE.COM

Seitenaufufen pro Monat und Schnappschüssen ist insgesamt knapp 30.000 Artikeln und [wochenblatt-reporter.de](http://www.wochenblatt-reporter.de) schon jetzt

das reichweitenstärkste Online-Portal für kostenlose lokale Inhalte in der Pfalz und in Teilen von Nordbaden. Und das Portal wächst kontinuierlich.

- Lesen Sie weiter auf Seite 3

Happy Birthday

Dr. Matthias Möller, Gründer & Leitung Marketing, Gogol Publishing: „Schon ein Jahr nach dem Launch mit dem Onlineportal von Gogol Publishing erreicht [wochenblatt-reporter.de](http://www.wochenblatt-reporter.de) knapp 450.000 Besuche im Monat und hat sich damit in der Region als ein Top-Anbieter für lokale Nachrichten etabliert. So einen guten Start konnten wir bisher bei kaum einem Kunden feststellen.“

alessandro Handpflege Profi:
Mildes Peeling für glatte Hände!
PARFÜMERIE KAISER
KOSMETIK Inh. Christiane Roth
Grünstadt | Hauptstraße 73 | Telefon: 06359 919633

Küche. Wohnen. Raumkonzepte.
Mitten in Grünstadt.
huthmacher
Küche. Wohnen. Raumkonzepte.

ANZEIGE
SPD - GUT FÜR GRÜNSTADT
www.spd-gruenstadt.de

Mobile Fußpflege und Maniküre
Alicia Besada Perez
Eisenberg-Steinborn
Tel. 06351-4729652
oder 01577 0882039

NATÜRLICH SCHÖN
Ästhetische und plastische Chirurgie für Brust, Gesicht, Körper, Haut und Unterspritzungen
Infos anfordern
+49 (0) 6321. 92 97 542
info@privatlinik-vitalitas.de
vitalitas
PRIVATKLINIK
www.vitalitas.de

IHR WOCHENBLATT IMMER UND ÜBERALL!
Das WOCHENBLATT online lesen:
www.suewe.de/epaper
WOCHENBLATT

Sparkassen-Frühjahrskonzert
Musikschule Leiningerland am 19. Mai 2019, 17 Uhr im Weinstraßencenter, Grünstadt
„Viva la Musica“ Mit von der Partie: Jugendband, das Akkordeon- und Streichorchester, die Patchwork-Family und die Big Band
Eintritt frei
sparkasse-rhein-haardt.de
Sparkasse Rhein-Haardt

FREINSHEIMER GETRÄNKEABHOLMARKT
WOLF GETRÄNKEVERTRIEB
FASSBIERE GmbH
Weisenheimer Str. 15 - Freinsheim | Tel. 06353/916447
Öffnungszeiten: Mo-Fr 9.00-18.30 Uhr • Sa 8-14 Uhr
Angebote gültig nur im Getränkefachmarkt vom 17.05.-23.05.2019
Bitburger PILS UND ALKOHOLFREI 13,99
Odenwald Quelle LIMO VERSCH. SORTEN 8,99
JEVER PILS UND JEVER FUN 14,99
pepsi VERSCH. SORTEN 7,99

Hatha-Yogakurs nach der Tradition von Paramapadma Dhiranandaji startet am 5. Juni in meinem klimatisierten Yogaraum!
10 Kurseinheiten jeweils von 18:00-19:30 Uhr
Kosten 90€
Anmeldung und Informationen: info@hatha-yoga-theiss.de oder 06359961146
www.hatha-yoga-theiss.de